
VOLTA A PAUTA PEDIDO DE
INFORMAÇÕES SOBRE EMPRESA DE

CONSTRUÇÃO

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Assinado pelos Vereadores Edson Glória (PRTB) e Casquinha do Angaturama (PL), o
requerimento voltou a pauta do legislativo na sessão ordinária desta terça-feira, 5. Os
autores do texto, solicitam complementação das informações em relação a outro
requerimento, de 14 de janeiro deste ano, relativos à empresa JNR Construção e
Manutenção, responsável pela manutenção dos serviços de iluminação pública.
Os parlamentares pediram para a prefeitura relacionar os locais e os números dos postes
onde houve a substituição de 238 braços danificados, bem como da instalação dos 354
braços de iluminação, das 354 luminárias completas e das 75 luminárias substituídas.
O texto foi aprovado por unanimidade dos votos.
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